

Presse-Erklärung

Die Freien Wähler im Bayerischen Landtag fordern – DSL- Breitbandversorgung für alle rasch umsetzen

Florian Streibl, Landtagsabgeordneter der Freien Wähler, macht sich gemeinsam mit seinen Kolleginnen und Kollegen in der Landtagsfraktion stark für eine rasche Verbesserung der Versorgung ländlicher Gebiete mit Breitband- bzw. DSL-Zugang. Aus diesem Grund hat die Fraktion folgenden Dringlichkeitsantrag in den Landtag eingebracht: „Die FW fordern die Staatsregierung auf, den Landtag umfassend über den Sachstand zum Bayerischen Breitbandförderprogramm zu informieren. Die flächendeckende Grundversorgung Bayerns mit Breitbandanschlüssen ist für Wirtschaftsunternehmen, Privathaushalte, Verwaltung und Vereine gleichermaßen wichtig und muss schnell vorangetrieben werden. Die Einführung einer schnellen Internetverbindung in den noch unversorgten Gebieten ist auch im Sinne der Chancengerechtigkeit für die auf dem Lande arbeitenden und lebenden Menschen unbedingt erforderlich. Die Freien Wähler begrüßen es daher, dass CSU und FDP als Reaktion auf die Initiative der Freien Wähler ähnlich lautende Anträge eingebracht haben.“

Die Abgeordneten der Freien Wähler stehen den Gemeinden, bei denen bis jetzt keine Breitbandversorgung realisiert wurde, unterstützend zur Seite und werden sich zum Wohle der Bürger und der Unternehmen für eine rasche Verbesserung einsetzen.

Abgeordnetenbüro Florian Streibl

Othmar-Weis-Straße 5

82487 Oberammergau

Tel. 08822/7031 – Fax 08822/ 7032 – E-Mail: info@florian-streibl.de – www.florian-streibl.de